

La noche

Paula Andrea Valencia Garcés

En la noche todo parece más doloroso:
el frío arrecia con fuerza, helando los huesos del
noctambulo;
el hambre rechina, en la panza del vagabundo;
la sed perfora, la garganta del sediento;
la enfermedad aqueja, al indispueto;
el ruido retumba, en el silencio.

Y tú...

tú destrozas con tu recuerdo a mi corazón...
cortas segundo a segundo mi respiración,
corres sin censura por mis venas
y lastimas en lo más profundo a mi alma buena;
tú estás y no estás;
cierro mis ojos y puedo contemplar tu rostro, tus
labios, tus manos;
pero sólo es un recuerdo.

Tú no estás presente para llenar mis noches,
para alejar mi enfermedad,
para contrarrestar mi soledad,
para apaciguar mi temor,
para inundarme con tu amor...

¿Por qué no vienes a endulzar con tu voz la amara-
gura de mi dolor?

¿Por qué no vienes a iluminar con tu sonrisa, esta
noche tan oscura?

